

PÉLUSSIN

Des élèves italiens en immersion linguistique dans la commune



La municipalité a offert un goûter de bienvenu avec des produits locaux aux élèves italiens. Photo Progrès/Gilles CHAVAS

Cette semaine, une classe de troisième du collège Gaston-Baty, recevait des élèves venus d'Italie, suite à un séjour passé chez eux, à Settino Torinese, près de Turin. Michel Devrieux, maire de la commune, accompagné de plusieurs conseillers municipaux a accueilli les deux classes et les enseignants pour présenter la commune de Pélussin : « On veut que la population soit intégrée dans nos projets ».

Les enseignants, comme Mathieu Seïta, professeur d'italien, accompagnés de M. Eyraud, principal du collège, ont précisé le rôle de ces échanges : « On essaie de faire toucher du doigt l'importance de la citoyenneté européenne ». C'est ainsi qu'après Pélussin, les villes de Saint-Étienne et Lyon seront visitées ainsi que Sainte-Croix-en-Jarez. Les adolescents sont logés dans les familles pour une immersion totale.